

祝 詞

「近畿日向会の集い」の開催を心からお喜び申し上げます。このたびは、ご案内いただきまして誠にありがとうございました。せっかくのご案内にも関わらず、参加がかないませんでしたことを心からお詫び申し上げます。

近畿日向会におかれましては、貫会長を中心に、熱心に活動いただいております。皆様がふるさと日向を大切に思ってくださいていることを、とてもありがたく存じます。

こうして皆様が、常に日向の応援団として盛り上げてくださることは、私どもにとりまして大変心強く、頼もしい限りでございまして、改めて深く敬意を表し、感謝申し上げます次第です。

さて、現在、日向市議会では電子表決システムや映像配信システムを導入するなど、開かれた議会に向けた取り組みを推進しているところであります。先日、3月定例会が終了したばかりですが、新庁舎建設と同時に導入しましたインターネット中継では録画配信も行っておりますので、スマートフォンやパソコンでもご覧いただけます。皆様にもぜひご覧いただければと思います。

私たち議員も、地元日向のために一丸となって取り組んでまいりますので、今後とも、変わらぬご理解とご支援を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

近畿日向会のますますの発展と、ご臨席の皆様のご健勝、ご多幸を祈念いたします。

令和2年2月29日

日向市議会議長 黒木 高広